

EXPUSIERON SUS APRENDIZAJES

Estudiantes del Liceo de Punitaqui realizan innovadora muestra a la comunidad

Agropecuaria, administración y mecánica automotriz son parte de las especialidades que imparte este establecimiento, el cual busca que los estudiantes contribuyan con el quehacer al entorno en los ámbitos social, cultural y ambiental.

EQUIPO EL OVALLINO
Ovalle

El Liceo Sello Alberto Gallardo Lorca de Punitaqui realizó la feria técnico-profesional 2024 en la plaza de esa comuna, donde las y los estudiantes mostraron a la comunidad el trabajo realizado durante este año en las distintas especialidades que imparte el establecimiento: agropecuaria, administración y mecánica automotriz. En la instancia estuvo presente la Supervisora del Departamento de Educación Provincial de Limarí, Karina Astudillo, la jefa (s) del Departamento de Educación, Krisna Tapia, junto a los profesores, profesionales y estudiantes del Liceo Sello.

El establecimiento es polivalente y busca que las y los estudiantes crezcan con espíritu crítico, emprendedor e innovador, aportando de esta manera



CEDIDA

Uno de los aspectos más significativos que se mostró en la feria fue el vínculo que se genera entre el profesor y el estudiante.

al desarrollo del entorno en diferentes ámbitos que van desde social, cultural y artístico, hasta deportivo y ambiental.

Bernardita Valenzuela, directora (s) del Liceo Alberto Gallardo Lorca en relación a esta iniciativa señaló que "esta muestra es muy importante no solo para nosotros sino también para la comunidad. La feria TP es una instancia que permite mostrar el desarrollo de las distintas especialidades, el proyecto de integración

escolar y los talleres de astronomía e impresión 3D".

La supervisora del Departamento de Educación Provincial de Limarí, Karina Astudillo indicó que "uno de los aspectos más significativos

que se mostró en la instancia es el vínculo relacional que se genera entre el profesor y el estudiante, el conocimiento, la inclusión que se vive entre los distintos actores que participan".

"Invitamos a todas las y los estudiantes a proyectar sus carreras técnico profesional al nivel superior y aprovechar todos los espacios de participación comunitaria para exponer todos los aprendizajes significativos que han logrado", destacó Karina Astudillo.

Bárbara Cortés, psicóloga del Programa de Integración Escolar del Liceo afirmó que "estamos presentando al PIE, mostrando a la comunidad cómo es la metodología de trabajo con las niñas y los niños con autismo y con discapacidad intelectual. Contamos con un equipo bastante completo conformado por psicóloga, facilitadora, educadora y el intérprete en lengua de señas y un técnico".

El liceo es de formación polivalente (fortalece los perfiles de egreso de las especialidades impartidas), con conciencia ambiental (compromiso con el cuidado del medio ambiente), artístico-deportivo-cultural (participación en diversas disciplinas) e innovación y emprendimiento (espíritu de crear).